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Hoy en 

Congreso de Rehabilitación 
La Dra. Noeml de Tinelli, Presidenta de la 
Asociación Salvadoreña de Medicina de la 
Rehabilitación, invita a participar en el Primer 
Congreso de esa especia lidad, en e l Hotel Camino 
Real. 

Policía agredido por UNTS 
Sujetos que intervinieron en la manifestación de la 
UNTS del domingo lo. de mayo, golpearon 
salvajemente a un agente de la Policla Nacional 
que gozaba de licencia. (Información en Pág. 34). 

Caso de los secuestros 
La Corte Marcial resolverá hoy sobre la tardanza 
del J uzgado Primero de Primera Instancia Militar 
en determinar si procede o no la amnistla en el 
caso de los secuestros, informó el secretario del 
órgano en mención, Lic. René Valdivieso. 

Ora. Noemf de Tlnettt (Información en Pág. 3). 
Uamado a transportistas hacen 
El Sr. Ricardo Pineda Padilla, representante de 
Sonsonate de la Asociación Cooperativa de 
Empresarios de Transporte de Carga, hace un 
llamado a los transportistas, para que se acerquen 
a dicha cooperativa. 
Alberto Cortez cantará en el país 
Mañana llegará al pals el cantante y compositor 
Alberto Cortez, para hacer dos presentaciones a 
beneficio de la Clfnka Popular de la Gran 
Fraternidad Universal. (Información en Pág. 68) . 

El 4 arranca Temporada Sinfónica 
Para el 4 de mayo está anunciado el inicio de la 
Temporada Sinfónica en el Teatro Nacional. 
Actuarán renombrados maestros internacionales y 
los más renombrados del pals. 
(1 nformación en Pág. 22). 
Transportistas de carga 
El empresario de transportes de carga, Sr. Telmo 
Estanislao Guadrón Castro, representante de 
ACOSETCA de R.L. en Santa Ana, manifiesta que 
el gremio debe unirse y buscar soluciones a los 
problemas que enfrentan .actualmente. 
(Información en Pág. 3). 

Jueves Sesión Solemne Asamblea 
Para el jueves a partir de las 10 de la mañana está 
programada la Sesión Solemne de instalación de 
la nueva Asambla Legislativa, dijo ayer el 
presidente de la misma, Lic. Ricardo Alvarenga 
Valdivieso. (Información en Pág. 2). 

CCE acata requerimiento 
El Consejo Central de Elecciones (CCE), presentó 
ayer ante la Secretaría de la Sala de lo 
Constitucional, el informe que esa Sala requirió al 
admitir el Recurso de Amparo presentado por 
ARENA. (Información en Pág. 3). 

Editoriales 
Sr. Telmo Guadr!)n Castro 

Veto en favor de la legalidad 
Entre las facultades que la Constitución Politica confiere al Organo 
Ejecutivo, se encuentra la de sancionar y publicar las leyes de la 
República, facultad que debe ejercer con gran sentido de 
responsabilidad. En efecto, cuando el Organo Ejecutivo no está de 
acuerdo con un proyecto de ley aprobado por la Asamblea Legislativa, al 
recibirlo, puede oponerse a que se convierta en ley de la nación. 
(Editorial en Pág. 7). 

Un día en nuestra historia 
Caso peligroso no debe repetirse 
(Viernes 2 de mayo de 1963). El MinistTo de Salud envió una nota a la 
ANDA, en la que demanda la cloración inmediata del agua potable, 
haciendo énfasis en que la falta de cloro constituye una seria amenaza 
para la salud de los habitantes de San Salvador. Enfermedades como 
fiebre tifoidea pueden azotar gravemente a la población, sí no se toma 
esta precaución; y sobre todo en esta época en que va mezclada con aguas 
lluvias, es de vital importancia que sea clorada, afirmó. 
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instalarán la Asamblea 
Para el jueves a las 10 de la mañana 

se ha programado la instalación so
lemne de la Asamblea Legislativa pe-
riodo 1988-1991. ' 

El presidente de la misma, Lic. Ri
cardo Alvarenga Valdivieso, dio a co
nocer ayer en la mañana en su despa
cho del Palacio Legislativo, que la 
nueva Directiva que preside tiene le
galidad de derecho. 

Dio a conocer además, que ya las 
invitaciones para la Sesión Solemne 
del jueves están circulando entre 
cuerpo diplomático, funcionarios de 
Estado y personalidades del pals. 

Como el protocolo lo estila en estas 
ocasiones, luego del ingreso del Sr. 
Presidente de la República y del Or
gano Judicial, inmediatamentes ento
narán las notas del Himno N acíonal, 
para luego escuchar el mensaje a la 
Nación del nuevo Presidente de la Le
gislativa. 

Continúan disputas 
Ayer continuaron las disputas ver- _ 

bales entre la fracción de ARENA, 
que han conformado ya una Directiva 
del Organo Legislativo y las fraccio-

-Pasa a la página 71-

Daños por f450 millones ha 
causado subversión a Antel 

A cuatrocientos cincuenta míllones 
de colones, ascienden los daños mate
riales ocasionados por la subversión a 
la Administración Nacional de Tele
comunicaciones (ANTEL), desde 
1979. 

Así lo informó el presidente de esa 
institución, coronel y Dr. Maurício Da
niel Vides Casanova, quien explicó 
que los daños han sido producidos por 
sabotajes del FMLN a la red de trans
misión en los últimos 8 años. 

Estos daños son cuatro veces mayo
res que los ocasionados por el terre
moto de 1986 a la infraestructura de 

ANTEL, afirmó Vides Casanova. 
También los terroristas han dado 

muerte en el mismo período, a 57 tra
bajadores de la institución, además de 
destruir 182 edificios, 236 cajas telefó
nicas, 61 conmutadores, seis estacio
nes repetidoras, 32 cabinas de teléfo
nos públicos y varios vehículos. 

De acuerdo con las estadísticas, se
ñaló Vides Casanova, los daños mate
riales ascienáen al 65% de las lineas 
en operación y con los fondos inverti
dos en la reparación de las mismas, 
ANTEL pudo haber instalado 80 mil 

-Pasa a la págioa 9-

Nuevó Srio. Mpal. y el_ 
Tesorero es ratificado 

El Dr. José Armando Zepeda Valle, 
fue nombrado secretario y al Sr. Pe
dro Vélásquez Mojica, le fue refrenda
do el nombramiento de tesorero de la 
Alcaldía Municipal de San Salvador, 
informó ayer el nuevo alcalde, Dr. Ar
mando Calderón Sol. 

Al ser requerido por LA PRENSA 
GRAFICA, el Jefe Edilicio manifestó 
que se trabaja arduamente para reci
bir la Alcaldla Municipal, la cual estu
vo durante más de 20 años en manos 
de la Democracia Cristiana. 

"Es un trabajo muy difícil, estamos 
reunidos con los gerentes y jefes de 

sección para ver cómo se trabaja me
jor y ordenadamente en la entrega de 
la Alcaldía. La Corte de Cuentas ha 
enviado diez auditores de refuerzo, 
para realizar más rápidamente el tra
bajo y esperamos que una vez tenga
mos todo en orden, iniciemos el plan 
propuesto por ARENA, para mejorar 
la comunidad capitalina", dijo el fun
cionario. 

Por otra parte, señaló que los pues
tos de confianza como son los geren
ciales y jefaturas, tendrán que ser 
ocupados por personas de confianza, 

-Pasa a la página 64-


